



Liebe Mitglieder und Freunde des Kinderschutzbundes,

die gute Nachricht: Nach 10 Jahren Pionierarbeit in Sachen Kinderbetreuung ist die öffentliche Tagesbetreuung so gut ausgebaut, dass eine zusätzliche Nachmittagsbetreuung in der Familieninsel anscheinend nicht mehr nötig ist. Das zumindest sagen unsere Betreuungszahlen des letzten Jahres. Die schlechte Nachricht: Deshalb müssen wir die Betreuungszeiten reduzieren. Die Kosten wachsen uns sonst über den Kopf. Es tut uns leid für alle Kinder und Eltern, die bisher zu unseren regelmäßigen Nachmittagsbesuchern zählten! Als kleine Entschädigung haben wir einen Gutschein beigelegt...

Hoffentlich können wir demnächst wieder bessere Nachrichten vermelden. Ich glaube fest daran, dass das eine oder andere sinnvolle Angebot seinen Platz in der Familieninsel finden wird...

*Britta Jolin*



**KINDERSCHUTZBUND goes TRASH TRAIN**

Beim gemeinsamen Ausflug des Kinderschutzbundes ins Kunstmuseum am 28. Januar, waren Groß und Klein begeistert. Eingeladen waren alle haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter sowie alle von uns betreuten Familien - natürlich mit Kindern. Eine sehr interessante Führung von Herrn Dr. Hirner rundete den gelungenen Nachmittag ab.

In den letzten Tagen dieser außergewöhnlichen Ausstellung fuhren etwa 60 Kinder und Eltern mit dem Trash-Train durchs Museum. Vor dem Eingang merkte man den Kindern die Scheu noch an - viele hatten keine Lust auf Museum - "das ist doch langweilig!"

Aber kaum betraten wir den Ausstellungsraum, war dieser Eindruck wie weggeblasen. Das Museum wurde zu einer Eisenbahnerlebniswelt, die einlädt zum Erkunden und Mitmachen. Und diese Welt hat wirklich ALLE begeistert. Die Ausstellung, die von Künstlerinnen und Künstlern konzipiert und zusammen mit Kindern und Jugendlichen realisiert

wurde, hat eine unglaubliche Kreativität und eine Lust am Spielerischen Gestalten gezeigt, die ansteckt. Viele Kinder wollten gar nicht mehr gehen! Das hat uns gezeigt, dass Kunst auch etwas ganz Lebendiges ist. Und wir hoffen, dass wir mit unserem Besuch den Einen oder die Andere infiziert haben.

Herzlichen Dank an Dr. Hirner und das Museums-Team für ein unvergessliches Erlebnis!



**Wir sagen DANKE für die zahlreichen Spenden!**

Wir freuen uns, dass Sie sich für Kinder aus besonders belasteten Familien engagieren! Ein herzliches Dankeschön für Ihre Weihnachtsspende für unser diesjähriges Ferienprojekt "Gemeinsam schmeckt's". Die Kinder lernen in der Ferienwoche viel über gesunde Lebensmittel und wie gut selbstgekochtes Essen schmeckt...

Etwa ein Viertel der Spendensumme ist schon zusammen gekommen. Bleiben Sie dran und sammeln Sie mit uns weiter!



**Geschenke unterm Weihnachtsbaum**

Das Bodyfit Squash & Fitness Center Heidenheim veranstaltete 2014 zu Weihnachten eine Spendenaktion zugunsten des Kinderschutzbundes. Drei Wochen lang konnten die Mitglieder des Sportstudios Spielsachen für jedes Alter unter den Weihnachtsbaum im Fitnessstudio legen. Überwältigt von der Hilfsbereitschaft konnten wir unzählig tolle Geschenke in Empfang nehmen und an die Kinder weiter geben.

Im Namen aller Kinder sagen wir vielen DANK!

## Kinderbetreuung künftig nur noch samstags

Die Kinderbetreuung in der Familieninsel wird ab April nur noch am Samstag geöffnet sein. Der Betreuungsbedarf hat sich im vergangenen Jahr ganz drastisch verringert: Unter der Woche kamen immer weniger Kinder in die Familieninsel, oftmals waren auch gar keine Kinder da!

Deshalb sehen wir uns nun aus Kostengründen gezwungen, die Reißleine zu ziehen und die Betreuungszeiten schweren Herzens auf Samstag zu reduzieren.

Wir hoffen, dass wir die Samstagsbetreuung auf Dauer aufrecht erhalten können. Das hängt vor allem davon ab, ob Bedarf da ist und ob wir noch weitere Sponsoren finden. Beiliegend finden Sie einen **Gutschein** mit den neuen Öffnungszeiten, der sich für Ostereinkäufe prima einlösen oder auch verschenken lässt.



Oben: Beim Infobrunch am 11.02. informierten wir Sponsoren und Partner über die Fördermöglichkeiten und das Gutscheinsystem.

## Aktion Goldkinder

Der Kinderschutzbund Heidenheim bedankt sich bei allen ZahnärztInnen und PatientInnen, die an der Zahngoldsammlung 2014 teilgenommen haben. Insgesamt 13 Zahnarztpraxen haben im Landkreis Heidenheim eine Sammeldose des Kinderschutzbundes aufgestellt. Mit dem Erlös unterstützen wir Kinder aus benachteiligten Familien.



Foto: Dr. Dobler als Vorsitzender der Kreis Zahnärzteschaft mit Sammeldose und Zertifikat

## 28.03. Osterbasteln in den Schloss Arkaden

Am Samstag, den 28.03. ist es wieder soweit: Von 11 bis 17 Uhr können kleine Besucher der Schloss Arkaden bei uns Osterkarten, Ostergirladen oder Kresseköpfe basteln. Auf der hinteren Freifläche ist ein großer Kinderbereich aufgebaut, der zum Ausruhen und kreativen Gestalten einlädt.

Kommen Sie vorbei - wir freuen uns auf Sie!



## Termine

- 28.03. Osterbasteln in den Schlossarkaden
- 04.04. Offene Kinderbetreuung, 10-16 Uhr
- 07.04. Rechtsberatung - Mietrecht
- 11.04. Offene Kinderbetreuung, 10-16 Uhr
- 14.04. Rechtsberatung - Familienrecht
- 18.04. Offene Kinderbetreuung, 10-16 Uhr
- 21.04. Rechtsberatung - Sozialrecht
- 25.04. Offene Kinderbetreuung, 10-16 Uhr
- 28.04. Rechtsberatung - Arbeitsrecht

## Einladung zur Jahreshauptversammlung

Am 19.05. um 19 Uhr findet im Café Treffpunkt des Eugen-Loderer-Zentrums unsere jährliche Jahreshauptversammlung statt. Wir laden Sie bereits jetzt schon herzlich dazu ein. Eine gesonderte Einladung wird Ihnen per Post zugeschickt.

